
 
a) Frau Grüterich fragt nach dem Sachstand der Nummer 181 „Energetische 

Sanierung der Turnhalle Jahnstraße“. Herr Wuttke erklärt, dass in der 7. 
Kalenderwoche ein Termin zur Luftmessung vorgesehen ist. Die Maßnahme wird 
in den nächsten 2 bis 3 Wochen abgeschlossen sein, so dass dann endlich mit 
einer Wiedereröffnung der Halle zu rechnen ist. 

 
b) Herr Bornewasser erkundigt sich, ob der Abriss der Brücke Heide (Nummer 218) 

bereits vorgenommen wurde. 
 
 Diesbezüglich führt Herr Dippel aus, dass der Abriss soweit abgeschlossen ist. In 

der nächsten Woche ist die Freigabe des Radweges vorgesehen.  

 

 


